



• Senado, apretado pero cumple su tarea

El líder de la fracción de senadores del PRI, **Emilio Gamboa Patrón**, prácticamente ya la libró al sacar ayer la última de las reformas estructurales que envió el Presidente **Enrique Peña Nieto**.

Para nadie es secreto, las negociaciones o consensos tanto de Gamboa como el propio **Manlio Fabio Beltrones** que, como coordinadores de sus fracciones les encomendó el Presidente, pues no hay que olvidar que son el partido en el poder.

Si bien ayer la Comisión de Energía del Senado que comanda el priísta **David Penchyna**, quien por cierto fue citado por los contras de la izquierda en más de 600 veces en sus discursos, concluyó este largo proceso, no podemos perder de vista que se marca el fin del Pacto por México, aquel que impulsaron **Miguel Ángel Osorio Chong** y **Luis Videgaray**, amén de **Aurelio Nuño**, para consensuar con los líderes **Jesús Zambrano** del PRD, **Gustavo Madero** del PAN y los de casa, **César Camacho** del PRI y **Arturo Escobar** del Verde.

No descarte el privilegio de estos trabajos legislativos, pues los resultados más que positivos, fue para todos los actores de todos los colores que, con esto sentarán precedente en la historia de México, agregue en el Senado incluso al mismo al mandamás de la Cámara Alta, el priísta **Raúl Cervantes**, responsable de coordinar las maratónicas y hasta acaloradas sesiones en la discusión del debate.

Como dato, anote que en esta legislatura considerada como histórica, se reflejó un gobierno reformista que, nos guste o no, logró el consenso de las principales fuerzas políticas para alcanzar acuerdos y aprobar estas iniciativas consideradas urgentes y necesarias para el país.

Ese paquete integró las reformas educativa, hacendaria, política, electoral, en telecomunicaciones y esta última energética.

Entre las bondades que comenzarán a sentirse, está por ejemplo que desaparece el cobro por larga distancia, se abre la competencia para el Internet y telefonía, que repercute en mejor servicio y mejor precio. Se ponen candados para evitar los monopolios.

Asimismo, otras alternativas con la entrada de cadenas de televisión, de radiodifusoras y potencializar la infraestructura con ferroviarias y transportes que permitan mayor conectividad por aire y tierra.

En materia energética, se contempla disminuir el precio del gas, de la electricidad y con ello mayor productividad al sector empresarial, pues al bajar sus costos de insumos, se convierten en generadoras de empleo de calidad, es decir, mejor pagados.

Convierte a Pemex de **Emilio Lozoya** en una empresa altamente competitiva que permitirá la creación de unos 500,000 empleos, junto con la CFE serán pilar empresarial del Estado para detonar su potencia que por años ha estado congelado, llámese por miedo o por ignorancia, pero los grandes países han logrado fortalecer su desarrollo con estas bases.



Fecha 22.07.2014	Sección Noticias de Primera Plana	Página 16
----------------------------	---	---------------------

Las cartas están prácticamente echadas y ahora falta que esos beneficios comiencen a permear en los bolsillos de los mexicanos para, entonces sí, creer que valió la pena estos cambios estructurales. Para el próximo lunes toca el turno a la Cámara de Diputados del panista **José González Morfín**, que arrancarán el debate final en el periodo extraordinario.

JAGUAR Y AGUIRRE, LA FORMULA. Si había dudas que **Armando Ríos Piter** se perfilaba como candidato único por la gubernatura del Estado de Guerrero, encabezando a la izquierda y tal vez hasta parte de la derecha, bueno, el domingo sostuvo un encuentro con el diputado **Angel Aguirre Herrera**, hijo del gobernador **Angel Aguirre**. La aspiración del junior es ser presidente municipal de Acapulco, polo turístico que administra **Luis Walton**, un político empresario totalmente pejiista. Bueno, acordaron conjuntar fuerzas y recorrer las colonias del puerto que representa unos 600,000 votos, una tercera parte del total del padrón electoral estatal. La estrategia, como en las olimpiadas puede darles el uno y dos.

VERIFICENTROS EN JAQUE. El jefe del gobierno del Distrito Federal, **Miguel Angel Mancera**, comenzó con el pie derecho, porque sus subalternos clausuraron el fin de semana cuatro verificentros por suplantación de hologramas, 2 por el uno y, naturalmente con su respectivo entre de un pago mayor. Suman 10 los establecimientos suspendidos. Es increíble que con la tecnología que hoy permite conocer placas y qué holograma le corresponda, busquen todavía incurrir sus propietarios o empleados en esta irregularidad que, si usted está de acuerdo, les deberían quitar la concesión. Ojalá Mancera ordene de paso, por qué no, agilizar con las tecnologías la renovación de la tarjeta de circulación y evitar pérdida de tiempo y las largas filas que irritan y generan impotencia; incluso aprovechar hasta el pago de las multas por pago extemporáneo de la tenencia, pues obligan innecesariamente acudir a la Tesorería o de lo contrario no le liberan la unidad para poder verificar. Es un costo de unos 720 pesos más o menos. Entonces ¿para qué sirve la tecnología?

EL PROXIMO VIERNES arranca el registro para la elección de la dirigencia nacional de la CNC y uno de los candidatos interesados para competir es el senador **Manuel Cota** que se desempeña como presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería de la Cámara Alta. Participó en el equipo de transición de Peña Nieto con **Enrique de la Madrid**. Hoy empuja la reforma del campo que comprometió el Ejecutivo para modernizar ese sector que ha sido golpeado por décadas.

jachavez77@yahoo.com